

さて、
次回のエキキタテラスは…
**ハロウィン
×
世代交流**
子どももシニアも
道踏で楽しもう！

かじま祭り

同時開催決定

Happy Halloween!

2023年10月29日(日)
9:00~15:00 交通規制 8:00~16:00

かじま祭り @交流プラザ

8:40~15:00 交通規制 7:30~15:00

ゆっくり のんびり
過ごしてみよう

エキキタの道にくつろぎ空間や遊び・学びをプラス



道路の真ん中
×
楽しいこといっぱい！

- ・あつと驚くシャボン玉タイム
- ・ハロウィンフォトスポット
- ・ハロウィンにちなんだワークショップ
- ・前回好評！サイエンスワークショップ
- ・昭和～今和、アニソンまで路上ライブ
- ・シニア大活躍！？昔遊びで世代交流
- ・お馴染みのくつろぎ空間
- など、子供からシニアまで
世代を超えて楽しめます！

詳しくは
WEBサイトを
チェック

会場MAP

かじま祭会場

富士本町



社会実験 エキキタテラスとは？

エキキタテラスは、道路上に人工芝や椅子・ハンモックを設置し、ゆったりとした屋外空間を創出するなど、新たな公共空間の活用方法により、居心地がよく歩きたくなるまちなかづくりを進める取組です。富士駅北口の回遊性・渋在性の向上を目指し、道路などを活用した社会実験を通して、二つの把握やまちなか空間活用の課題を検証します。

エキキタゲルメなど
情報は随時 SNS で！
フォローお願いします！



「教科書は、教室の外にも」

【主 催】富士市 【共 催】エキキタテラス実行委員会

【問合せ】0545-55-2797

(富士市市街地整備課：安川・高坂・松尾)

エキキタと富士第一小学校



富士第一小学校の6年部では、富士駅北口周辺地区（エキキタ）を活気あふれるまちにしたい！と日々の学習の中で地域のためにできることを考える学習に取り組んでいます。なぜ「エキキタ」をテーマに学習をしているのか、子どもと地域の関わりについて高田直樹先生にお話を伺いました。

富士第一小学校 高田 直樹 先生 静岡県三島市出身

新任は大阪から始まり、原田小学校→マレーシアの日本人学校→富士見台小学校→常葉大学研修を経て、富士第一小学校に赴任。現在は6年2組の担任を受け持つ。担当教科は算数。

エキキタの未来を考える 「エキキタドリーム学習！」

現在、6年部の総合学習ではエキキタ地区の未来を考えていく学習に取り組んでいます。エキキタテラスなどを通じて地域と積極的に関わながら、エキキタのために自分たちができることを考える学習です。昨年は「エキキタ未来学習」と称し「地域活性化」に目を向けた学習を進めていました。今年はさらに「キャリア教育」「子どもたちの職業観」というところにも目を向け、「エキキタドリーム学習」へとグレードアップし取り組んでいます。

はじめよう「エキキタ」学習！

エキキタテラスに行ってみたという生徒が多く、イベントの様子を聞くとともに楽しそうに話してくれたので、この地域への興味や関心を学習に繋げたいと思いました。ただ、その頃はエキキタテラスについて情報も少なく、詳細を知るために富士市役所さんへと問い合わせたところ、エキキタテラスの開催経緯や富士駅北口再整備事業についての講話をしてくれるようになりました。講話を聞いた子どもたちは地域に対する関心がますます強まり「エキキタ」をテーマに学習がはじまりました。

エキキタテラスと出会う

今のは6年生が5年生だった頃、総合学習の方向性を決める際、第1回目のエキキタテラスのチラシが目にとりました。学年部でこのチラシをきっかけにまちのことを考えてみるのはどうかと話をきっかけ、子どもたちに「エキキタで新しい取組があるみたいだよ」と見せたところ「なんでこんなことするの？路上に人工芝？本当に？」と興味津々で「近所だから休みの日に行ってみたい！」と予想以上に盛り上がりを見せっていました。

ぼく、わたしが 地域のために出来ることって？

「エキキタを盛り上げるためにどうしたらいいか？」という問い合わせに対し、学習初期の子どもたちからは「映画館を作ってほしい」「遊園地がほしい」などの意見が出ていたのですが、学習を進めいくうちに、「イベント以外でも人が集まってしまう…そう！商店街のお店のPR看板を作ろう！」といったように、自分たちに出来ることを主体的かつ現実的に考えるようになりました。

楽しく取り組むまちづくり

子どもたちはオープニングダンスの披露や遊び場の企画・運営、商店街の装飾などでエキキタテラスを盛り上げてくれています。これらは全て子どもたちからの一言がきっかけとなって始まったものです。「ステージで漫才をやりたい」「エキキタテラスで遊べるゲームを作りたい」など、今では僕たち教師も驚かされるようなアイデアを瞬間に思いついては、すぐに実行に移しています。子どもたちが無限大の発想を繰り広げることができるのは、「自ら進んでまちづくりに貢献している」という意識があるからだと思います。普段は見られない子どもたち的一面や、エキキタに関わる沢山の人と出会うことができるので、僕としても楽しく子どもたちをサポートできています。

先生から子どもたちへ

大きくなったら時に
富士市に戻りたくなる
エキキタにしよう！

まちを笑顔いっぱいに！



昔の賑やかさを取り戻そう！



みんなが誇れるエキキタへ！

校長先生のおはなし

エキキタ総合学習を通して、子どもたちが地域への関心を高めることができたと思います。自分たちが地域を活性化するためにどんなことができるか、どうすることが地域に貢献することになるのかを真剣に考え、課題を設定し、それを解決するための学習に取り組んでいる姿をとても誇らしく思いました。

子どもたちの2年間の継続した取組が下級生に受け継がれ、富士第一小学校の子どもたちが、自分たちの地域に誇りをもち、より良い地域とするために生き生きと活躍する姿が、今後もたくさん見られることが期待しています。

エキキタ通信とは…？ 富士駅北口再整備事業や富士駅周辺で取り組んでいるエキキタテラスについて掲載している年季ニュースレターです。事業の進捗状況や生まれ変わっていくエキキタのまちの様子を広く知ってもらいため、わかりやすく、読みたくなる記事を市民の皆様にお届けしていきます。こちらのQRコードから、これまでに発行されたエキキタ通信を読むことができます。

